

Fallece el Dr. Luis Nieves Falcón, luchador de los derechos humanos

Escrito por NotiCel

Lunes, 10 de Marzo de 2014 04:15



San Juan, 10 de marzo de 2014 - El Dr. Luis Nieves Falcón, protagonista de varias luchas sociales, más prominentemente el proceso político para lograr la liberación de los presos políticos puertorriqueños, murió esta madrugada.

La comunicadora social Wanda Colón Cortés notificó del fallecimiento mediante comunicado de prensa en el que se detalla que el fallecimiento del sociólogo y abogado ocurrió a las 2:30 am.

Nieves Falcón fue descrito como "incansable luchador de la justicia, la libertad y los derechos humanos".

Este martes 11 de marzo, a las 10:00 de la mañana, en la Funeraria Álvarez en Bayamón, se llevará a cabo un acto de reconocimiento y su cuerpo descansará a partir del miércoles en el Cementerio los Cipreses en Bayamón, se informó.

Por su parte, el presidente de la Universidad de Puerto Rico, Uroyoán Walker, expresó sus condolencias por la muerte del licenciado.

"Lamentamos el deceso del doctor Nieves Falcón, quien desde el aula de la Universidad de Puerto Rico contribuyó a formar miles de vidas", expresó Walker.

"Desde la Universidad de Puerto Rico, que fue la casa del doctor Nieves Falcón, le enviamos nuestro abrazo y solidaridad a su familia. La obra y legado de este gran puertorriqueño perdurarán por siempre", puntualizó Walker Ramos.